

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **1.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan akuntabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Gorontalo. Apabila koefisien Regresi menghasilkan arah positif maka dapat dikatakan bahwa pelaksanaan akuntabilitas akan semakin baik, dengan kata lain pelaksanaan akuntabilitas akan turut meningkatkan kualitas laporan keuangan pada dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Gorontalo. Jika skor pelaksanaan akuntabilitas meningkat sebesar 1 (satu) satuan maka akan terjadi peningkatan kualitas laporan keuangan sebesar 0.441 satuan. Berdasarkan koefisien determinasi besarnya pengaruh pelaksanaan akuntabilitas terhadap kualitas laporan keuangan pada dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Gorontalo adalah sebesar 50.9%

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan tersebut maka dapat diberikan saran sebagai berikut:

Pelaksanaan akuntabilitas merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban pemerintah atas pengelolaan keuangan daerah yang dilaksanakannya. Dengan akuntabilitas pertanggungjawaban pengelolaan keuangan daerah melalui penyajian laporan keuangan. Sehingga itu diharapkan kepada pemerintah selalu memaksimalkan pelaksanaan akuntabilitas melalui penyajian laporan keuangan. Untuk meningkatkan akuntabilitas keuangan tersebut maka diharapkan, lebih menambah wawasan dan pemahaman tentang cara menyajikan laporan keuangan dengan mengikuti pelatihan-pelatihan atau seminar-seminar yang diadakan oleh instansi pemerintah dalam hal ini tidak hanya bagi pimpinan saja melainkan mulai dari itingkat operasional/bawahan sampai pada atasan/pimpinan, selain itu pembinaan dengan memberikan siraman rohani bagi pribadi masing-masing pelaku pengelola keuangan untuk meningkatkan kualitas diri dan kejujuran sehingga menyusun dan menyajikan laporan keuangan sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan.

### **1.2.1 Saran Untuk Penelitian Selanjutnya**

1. Karena penelitian ini masih terdapat variabel lain atau pengaruh luar yaitu transparansi anggaran dan partisipasi masyarakat. Oleh

sebab itu disarankan kepada peneliti serupa dapat meneliti variabel-variabel tersebut.

## 2. Memperluas Tempat Penelitian.